

LA REALIDAD ARTIFICIAL - EL MUNDO DONDE VIVES – SWARUU X

Published 14 June 2021 by Despejando Enigmas, Robert

Robert: Pero al final la Tierra que es lo que es? Un juego? Un mal reflejo del exterior? Un juego de computadora quiero decir.

Swaruu X: No se puede saber qué es su propósito como algo definitivo, se puede interpretar de varias maneras, desde un juego, hasta una escuela.

Robert: Se decía que los extraterrestres venían aquí como entretenimiento y entrenamiento.

Swaruu X: Lo que es seguro es que es artificial. No por ordenadores ni por Bandas Van Allen, sino sencillamente por control mental porque nada ahí es verdadero. Y quiero decir nada. Todo está distorsionado y basado en mentiras con agendas detrás. Lo que hace que ese lugar, sus leyes, sean legales o de la realidad, reglas de la materia, información, historia, todo es mentira.

Robert: Y son esas mentiras las que nos crean esta realidad?

Swaruu X: Si, porque por medio de mentiras y control mental con esas mentiras van guiando la percepción de la realidad de la gente. Y como no tienen otra opción de qué creer, crean un reino o realidad 3D que solo es valido dentro de la 3D de la Tierra. No es compatible lo que la humanidad cree con lo que está afuera de la Tierra.

Robert: Quieres decir que ese control mental materializa nuestro mundo externo? Así de sencillo?

Swaruu X: Si, básicamente y simplificando las cosas, si.

Robert: Entonces, si yo quisiera y me lo propusiera no me tendría que resultar difícil encontrar a alguien aquí verdad? Alguien como de verdad que me gustaría que fuera. Porque creo que me voy a utilizar a mi mismo como ejemplo. Quiero probar que tan real es este juego. Y cuanto soy capaz de crear yo.

Swaruu X: Básicamente si, depende de ti. Pero también hay otro nivel que es el de que estás en una sopa de realidad colectiva.

Robert: Entonces uno de los "problemas" es ese. Y es esa realidad colectiva es la que hace todo mas pastoso.

Swaruu X: Si, por eso la gente no entiende porqué no les funciona la Ley de la Atracción.

Tampoco es cosa de quedarse solo meditando entrando en compatibilidad de frecuencia con lo que se desea. No funciona así.

Se debe estar en esa frecuencia de tener eso que se desea, pero también se debe tomar acción hacia ese propósito. Es esa acción hacia el propósito lo que brinca los acuerdos del colectivo. Porque sin ellos estarías en una densidad alta en donde lo que piensas se materializa solo porque así lo deseas tu.

Entonces debes tener un objetivo claro y definido y tomar acción hacia esa dirección, y con esa acción es con lo que navegas y quitas los acuerdos que limitan la vida y la materialización-manifestación dentro de esa densa 3D.

Robert: Entiendo claro. Si, es la acción. Las cosas no acostumbran a venir solas por la compatibilidad de frecuencias. Gracias, si. Se entiende bien dicho con esas palabras.

Swaruu X: Si.